



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maladies cardio-vasculaires

Question écrite n° 106342

## Texte de la question

Mme Jacqueline Fraysse attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les lacunes de la prévention cardiologique. Elle observe que la Journée mondiale du coeur est systématiquement suivie d'une Semaine nationale du coeur (25 septembre - le 1er octobre pour l'année 2006) qui, en lien avec l'ensemble des acteurs impliqués (praticiens libéraux, services hospitaliers, centres de santé, associations...), contribue efficacement à la prévention des affections cardio-vasculaires. Cependant, elle note que cette Semaine nationale du coeur ne met pas suffisamment l'accent sur le dépistage des jeunes. En effet, sur les 50 000 personnes victimes de mort subite chaque année, 4 000 sont des adolescents. Face à cette situation, elle considère que des actions spécifiques méritent d'être menées afin de sensibiliser davantage l'ensemble du public, et particulièrement les adolescents, au dépistage des affections cardio-vasculaires. C'est pourquoi elle lui demande de bien vouloir lui indiquer comment le Gouvernement compte satisfaire cette exigence.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Jacqueline Fraysse](#)

**Circonscription :** Hauts-de-Seine (4<sup>e</sup> circonscription) - Député-e-s Communistes et Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 106342

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 octobre 2006, page 10530